

publicar los datos que se tienen de este asunto, que es de un alto interés, y sería de desear que no se dejase de la mano hasta que estuviese completamente dilucidado.

(Journal des Debats.)

MISCELÁNEA.

—Con el mayor gusto comunicamos hoy á nuestros lectores, que el día ocho de los corrientes se ha otorgado por la dirección general de obras publicas de conformidad con las leyes vigentes autorización por término de seis meses, para hacer los estudios de una vía férrea que partiendo de esta Villa se dirigirá á las Herrerías y Sierra Almagrera y bage á Villaricos y Garrucha.

Aun que esta autorización es á D. Fernando Domingo Lopez debemos decir según nos aseguran, que este Sr. la ha pedido por encargo y favor especial para cederla á los Sres. de Inglaterra que tienen en arrendamiento la mina Santa-Ana de las Herrerías.

Como el asunto presente llamará indudablemente la atención de todas las personas del país por la gran necesidad que sentimos de la construcción en nuestro suelo de una vía férrea que ponga en movimiento, dando vida, á su gran riqueza, prometemos ocuparnos de él detenidamente, según vayamos teniendo noticias de su estado.

Damos la enhorabuena á estos Sres. y nos la damos nosotros mismos pues si llevan á feliz término las empresas que proyectan, darán un impulso grandísimo á la producción del país obteniendo pingües ganancias.

—Leemos en *La Correspondencia de España* del 19 de Enero.

Ha quedado habilitado el puente provisional de Vilches, y desde mañana se hará el servicio de trenes sin necesidad de trasbordo.

—En el cerro de los Santos, en las inmediaciones de Yecla (Murcia), tiene hoy todo el interés del mundo arqueológico, y allí están fijas las miradas y el estudio de los sabios de Europa, queriendo descubrir cuál fuera el origen de aquellas ruinas. El cerro de los Santos es, pues, un enigma; es una incógnita que se afanan en despejar los amantes del saber y de lo pasado, sin que hasta hoy hayamos podido obtener una solución que satisfaga á la ciencia, ni al arte, ni á la historia.

—Según telegrama de Londres, luchan con la miseria los operarios mineros de aquel país, por efecto de la huelga en que se han declarado, como saben nuestros lectores. Parece que no hay esperanzas de arreglo.

—He aquí el procedimiento nuevamente descubierto para obtener planchas de zinc de un color negro sólido. Las planchas se limpian primero con ácido clorhídrico y arena, y después se introducen con una mezcla de clorato de potasa y ácido sulfúrico, é inmediatamente se forma un ligero depósito de un negro aterciopelado; se lavan con agua, secan é introducen en una disolución de asfalto en bencina, se escurren y frota luego con un trapo de algodón.

—Zinc—Una casa en La Salle, Illinois, emplea 300 hombres y hace de 22 á 24.000 libras de zinc diarias. Tiene cuatro hornos, todos grandes, y uno de ellos el mayor del mundo. La Compañía de Zinc *Mineral Point*, del mismo punto, está haciendo también inmensos negocios. El mineral lo llevan de *Mineral Point* y *Missouri*.

—Ha llegado á Paris un viajero llama Mr. Gerin, que ha venido del Cabo de Buena Esperanza.

Ha traído un diamante mucho mas grueso y mas bello que el regente.

Parece que se ha hallado en un sitio llamado *Denville Hable*, antigua mina abandonada mucho tiempo há.

La piedra preciosa aludida se estima en siete millones de francos, cantidad enorme para hallar comprador en un país donde no hay emperador ni rey que pueden adquirirla.

Si las minas del Calz continuasen dando tales muestras de riqueza, el precio de las piedras preciosas bajaría mucho, y la vanidad tendría que buscar rarezas en otros adornos. El comercio de piedra comienza á inquietarse con los descubrimientos hechos en Africa.

Los que poseen capitales en joyas podrán también resentirse de la concurrencia que les haran los hallazgos repetidos de los diamante africanos.

El Cabo va dejando atrás á Brasil en el número y tamaño de los diamantes que envía á los mercados de Europa.

—Gran martillo y graa.—El mayor martillo que hay en los Estados-Unidos ha sido recientemente completado en Nashua, New-Hampshire, con un costo de 75000 dollars. El peso de hierro en la máquina es de 200 toneladas; los arietes pesan 12 toneladas; la fuerza de su golpe es de 100 toneladas, y cuatro grandes calderas producen en vapor una fuerza de 600 caballos. La inmensa graa con que se levanta el hierro para ponerlo en posición es la mayor del país, y se maneja con un moderno mecanismo tan facilmente, que dos hombres pueden sin molestia levantar 50 toneladas de peso.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7890. D. Ramon Ledesma el 6 de Noviembre 6 pertenencias que nombra Fracacion en el barranco del Cura, jurisdicción de Huerca.

7891. D^a. Guadalupe de la Riva el id., 8 pertenencias que nombra La Constancia en el cerro de Quintana de Padules.

7887. Registro denuncia. Se declara sin curso el registro llamado Restauracion por decreto de 19 de Setiembre publicado el 12 de Noviembre.

7882. D. Francisco Ruano pidió el 6 de Noviembre 36 pertenencias con el nombre de Maria Lucia en tierras de los Señores Olula de Guazamara, parage Rincon de las Cubillas, jurisdicción de Cuevas.

7898. D. Miguel Baeza Cruz registró el 8 de Noviembre 6 pertenencias que titula El Patrocinio en la tetilla de Sierra Alhama de Rieja.

7895. Registró el 7 de id. 12, con el nombre de Todos los Santos en la Hoya de las Zaurdas, D. Tomas Calsadilla.

7734. Registro denuncia que hizo de 9 pertenencias el 10 de id. D. José Garcia Rueda con el título de La Espada de Tomis en tierras de Juan y Rodrigo Marquez, cañada de Muleria, hoya del Algive Viejo, término de Cuevas; lindando N. mina Galleja y E. La Prima y el Trabajo, en cuyo linderos comprende los registros Viva España, Reserva, Salvacion de Zafra, Arbol de Diana y Restauracion, los que denuncia por mala localizacion y apatia administrativa.

7885. D. Antonio Gonzalez registró el 6 de id. 12 pertenencias con el nombre de Zorrera en la majada del Vecino de Enix.

7897. El 7 pidió D. Tomas Calsadilla 8 pertenencias que llaman Los tres Hermanos en el barranco del Cuco de Bayarque.

7896. D. Francisco Martinez Galindo el mismo día pidió 12 que titula Mi Desgracia en la Cañada de Cuadras en Nacimiento.

7903. D. Feliz Ramirez Boza el 10 pidió 12 con el título de S. Juan Bautista en el Collado de los Lobos de Huerca.

7905. D. Juan Francisco Frutos el id. 18 que nombra El Encargo en el cerro Saucó de Lucar.

7907. D. Eugenio Canton el 11 solicitó 12 con el nombre de Virgen del Rosario en la Esterica de Gador.

7906. D. Andres Martinez Guevara el id. 12 que titula El Tintorero en el barranco Hondo de Pulpí.

7911. D. José Maria Castillo el 13 pidió 4 en el Cerro del Castillon de Velez Rubio con el nombre de Madrugada.

7912. El mismo, el id. 12 en el cabezo de las Animas de id. con el nombre de Caceria.

7913. El mismo, el id. otras 12 que titula Armonia en el cabezo de las Minas de id.

7915. El mismo el id. 17 que llama Sorpresa en las Vertientes de los cabezos de las Animas de id.

7925. El mismo, el id. 15 que nombra Y sus Arenas en las vertientes de dichos cabezos y jurisdicción.

7919. D. Tomas Guirado el 14 registró 76 pertenencias con la denominacion de Y sus Arenas en el cerro de las Minas de Velez Rubio.

7819. D. Cristobal Larios pidió el 9 de Noviembre 6 pertenencias que titula Ya se dirá en la Fuente de los Conejos y Barranco del Poyo de Huerca.

7910. D. Tomas Granados el 14 solicitó 70 con el nombre de Los Hermanos en el cerro de las Animas de Velez Rubio.

7921. El id. D. Juan Frutos pidió 12 pertenencias con el título de Recargo en el Barranco de Ais, en Oria.

7927. D. Francisco Perez Sanchez pidió 12 pertenencias el 16 con el nombre de El Leon de Oro en el cerro de las Minas término de Almeria.

MERCADO MINERO.

PRECIO EN QUE SE HAN HECHO LAS ÚLTIMAS TRASFERENCIAS.

Accion en S. Luis Gonzaga en el Jaroso 6000 rs.

Id. en Purisima Concepcion (a) Templanza, del Jaroso 40000 rs.

Id. en La Fé en el cerro bajo de los Pinos 640 rs.